
2015年9月 個人投資家様向け会社説明会 主な質疑応答（要旨）

2015年9月に開催いたしました個人投資家様向け会社説明会の主な質疑応答（要旨）を以下にご案内いたします。

Q.パチンコ・パチスロ事業からIP（知的財産）を主軸としたビジネスモデルへの転換はすばらしいと思いますが、

今後の最終成果や数値目標についてはどのようにお考えでしょうか？

A. 今後の最終成果や数値目標は社内的にはありますが、公表できる段階には至っていません。

但し、利益イメージとしては、数年後には出版および映像化を黒字化し、ゲームを現状の2～3倍、パチンコ・パチスロを現状の2倍に

したいと考えています。

Q.遊技機の市場規模が縮小している中でパチンコ・パチスロの利益を2倍にしたいとのことだが、どのような戦略を考えているのか？

A. 戦略の詳細についてはコメントを差し控えさせて頂きますが、引き続き、販売台数を増やし、利益を拡大させるべく諸施策を進めて

います。数年後にはその成果が出てくると思いますので、今後の展開にぜひご期待ください。


